



Retomarán obras de Cesfam de Frutillar paralizadas hace 3 años

PROCESO JUDICIAL. La Corte de Apelaciones de Puerto Montt resolvió no acoger una orden de no innovar que había sido presentada por una de las empresas que participó en el proceso de adjudicación.

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

El Servicio de Salud Del Reloncaví anunció que se retomarán las obras del Centro de Salud Familiar de Frutillar, luego que la Corte de Apelaciones de Puerto Montt no acogiera una orden de no innovar presentada por una de las empresas que participó en el proceso de adjudicación.

“Esto quiere decir que el Servicio de Salud puede retomar las obras del Cesfam. Ahora, en concreto, nosotros va-

“Lo importante es que se pueden retomar las obras, por lo que esperamos que en las próximas semanas se concrete”

Javier Arismendi
Alcalde de Frutillar

“En concreto, nosotros vamos a mantener la adjudicación que habíamos hecho y que estaba en Contraloría”

Bárbara del Pino, directora del Servicio de Salud



LOS TRABAJOS SE RETOMARÁN EN CALLE CRISTINO WINKLER.

mos a mantener la adjudicación que habíamos hecho y que estaba en Contraloría, por lo que vamos a sostener una reunión con la empresa que habíamos adjudicado, vamos a invitar al personal del municipio para que puedan participar junto a nosotros y también de la Desam (Salud Municipal) de manera de coordinar todos los procesos administrativos”, dijo la directora del Servicio de

Salud, Bárbara del Pino.

PREOCUPACIÓN

Por su parte, el alcalde de Frutillar, Javier Arismendi, se recordó que las obras llevan paralizadas unos tres años aproximadamente, por lo que existe preocupación por parte de la comunidad, de los usuarios y del personal que trabaja en este centro.

“Quiero agradecer a la di-

rectora del Servicio de Salud por estar en Frutillar porque es una noticia esperada. Pensábamos que se iba a demorar un poco más, pero lo importante es que se pueden retomar las obras por lo que esperamos que en las próximas semanas esto se concrete”.

El alcalde agregó que de manera paralela, “nosotros estamos trabajando en el Cesfam Modular, como una de las me-

didias de mitigación. La comunidad estará muy contenta cuando vea que las obras están en ejecución”.

Mientras que Jovita Haro, presidenta de Afusam Frutillar, también mostró su satisfacción por este anuncio. “Estamos bastante contentos porque estas obras llevan paralizadas mucho tiempo por un tema judicial. Con esto podemos seguir trabajando pero con la esperanza de que en un tiempo próximo ya podremos contar con nuestro Cesfam nuevo”.

En esta reunión estuvieron presentes, además, la administradora municipal Ingrid Schettino; el jefe de Gabinete, Patricio González y la directora de Salud Municipal, Jessica Ojeda.

CEDIDA

CS